

El colectivo por la Lengua de la Jaume I respalda la normalización del nombre de la ciudad de Castelló - Levante de Castelló - 09/02/2018

El colectivo por la Lengua de la Jaume I respalda la normalización del nombre de la ciudad de Castelló

► El asociación del campus de Castelló califica la propuesta del gobierno local como «muy positiva»

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Col·lectiu Universitat Jaume I per la Llengua i la Cultura (CULC) se ha manifestado «totalmente a favor» de la propuesta de que el Ayuntamiento de Castelló pida de manera oficial el cambio de denominación del municipio para adoptar la forma tradicional valenciana Castelló de la Plana, y que esta sea la única denominación del mismo.

Este colectivo ha recordado en un comunicado que la Universitat Jaume I aprobó en 2011, en su Manual de usos lingüísticos, utilizar esta denominación como forma oficial del topónimo, y considera «muy positivo» que el Ayuntamiento haya tenido ahora esta iniciativa.

El Ayuntamiento de la ciudad Castelló anunció el pasado domingo que propondrá en el próximo pleno del mes de febrero la aprobación del inicio de los trámites para la «normalización» del nombre de la ciudad a 'Castelló' y de su distrito marítimo. La moción es una iniciativa del Grupo Municipal de la formación política de Compromís.

a propuesta de la Concejalía de Normalización viene avalada por un informe técnico lingüístico y por otro de carácter jurídico.

También un relevante grupo de intelectuales y lingüistas de la capital de La Plana se han adherido a la propuesta del gobierno local del consistorio castellonense.